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Zitat von glubberer66 

Der Transfer wird nicht daran scheitern, dass wir Terodde nicht wollen, sondern daran,
dass andere mitbieten, die sportlich augenscheinlich eine bessere sportliche
Perspektive bieten und auch mehr zahlen können (Bochum, HSV ...), als wir.

Ich denke bei allem gelebten Pessimismus sollten wir nicht vergessen, dass wir mit Klauß und
Hecking ein interessantes Projekt sind.

Vor 2 Wochen hätte wohl auch kaum einer geschrieben, dass wir bei Krauß, Singh und Früchtl
Chancen haben. Und ob Bochum mehr zahlen kann als wir das sei mal dahingestellt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3265510#post3265510

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3265500#post3265500
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3265510#post3265510

